

Le docteur Philippe Mount, né en Angleterre, est venu au Canada en qualité de Chirurgien-major du 24e Régiment. Il s'y maria avec Mademoiselle Christiana Munro, sœur de l'ancien docteur Henry Munro, lequel fut le père du regretté docteur P. A. C. Munro, le chirurgien bien connu de l'Hôtel-Dieu et professeur de chirurgie à l'Ecole de médecine et de chirurgie de Montréal.

C'est en 1816, à l'âge de 63 ans, chez le docteur Frs. C. Duvert, de St Charles de Richelieu, que mourut M. le docteur Philippe Mount.

Comme on le voit, toute une phalange médicale bien connue se groupe, dans les détails qui précédent, autour du nom du signataire de la note publiée plus haut, et nous fait remonter—dans l'histoire médicale du pays—jusqu'à une époque où la thérapeutique, pour n'être pas aussi compliquée ni aussi fantaisiste que la nôtre l'est aujourd'hui, se basait sur un grand bon sens et sur une déduction stricte et juste des théories pathologiques de ce temps-là.

## BULLETIN BIBLIOGRAPHIQUE

---

**LA JEUNE MÈRE.**—Dans un de ses suppléments, cette intéressante revue publie ce qui suit sous le titre : *Nos Bebés*:

Pour apprécier les enfants, il faut les observer chez eux, libres de toute contrainte, dociles aux suggestions de l'instinct. Ce sont alors des charmeurs.

Le moyen, dites-moi, de ne point se laisser séduire par ces formes potelées, cette gravité comique, ce gazouillis confus au cours du tout jeune âge ?

Ne tiennent ils pas quelque chose—le naturel — de la gentille souriquette sans cesse grignotante, aux mouvements vifs ou effarouchés, ou du naïf oiselet dont les modulations indécises et reconnaissantes montent vers le premier rayon de soleil ?

Ils ont encore un attrait : la faiblesse, pour laquelle nous leur vouons une part de notre tendresse émue pour les fragilités d'ici-bas.

Contre cette faiblesse et les mille maux d'un frêle existence, l'amour de la mère reste désarmé. Combien elle voudrait être, cependant, dans la mesure du possible, le premier et le plus r'aturel médecin de son enfant !

C'est ce que permet de réaliser un recueil mensuel illustré : *La Jeune Mère*, fondé par le Dr Brochard. Rédacteur en chef : Dr Depasso, vulgarisateur qui s'est acquis une juste célébrité dans la médecine enfantine. Là se trouvent élucidés avec une suprême clarté les problèmes de l'hygiène infantile et de la médecine